
 
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DO BUTIÁ 

Avenida Júlio Schwengber, 1645 – Andar 1 – CEP: 97920-000 – Telefone: (55) 3369-1100 – E-mail: camaraspb@sol.psi.br 

 ATA DA 20º- VIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DA OITAVA LEGISLATURA EM 27 DE NOVEMBRO 
DE 2023. 
Aos vinte e sete dias do mês de Novembro do ano de 2023, reuniram-se, sob a convoca-
ção do Presidente Douglas Mayer, para realização da Vigésima Sessão Ordinária do ano 
de dois mil e vinte e três, os Edis: Maria Gonçalves, Ariel Heberle Vaz, Luiz Alberto Zwirtes, 
Cristiane Boesing, Jânio Fenner, Vilson Wilgen, Januã Winter, Moacir Steffens. Dando início, 
saudou os colegas Vereadores e o secretário Jean e a assessora Juliane. Invocou a prote-
ção de Deus e declarou abertos os trabalhos da Vigésima Reunião Ordinária. Em sequên-
cia procedeu-se a leitura do pedido de Licença Interesse do vereador Eugênio. Leitura 
da Convocação da Vereadora Maria. Em seguida foi colocado em discussão a Ata da 
DÉCIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA realizada no dia 13 de Novembro de 2023, aprovada 
por unanimidade. Em continuidade procedeu-se a leitura das correspondências recebi-
das: Leitura do Convite do Foro da Comarca de Cerro Largo. Posteriormente passaram 
a leitura das matérias do Poder Executivo: Leitura da Mensagem e Projeto de Lei 073/2023, 
que que trata do orçamento do município para o ano de 2024. (Permanece em estudos). 
Leitura da Mensagem e Projeto de Lei 073/2023, que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ES-
PECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE. (Aprovado por unanimidade). Leitura da Mensagem e 
Projeto de Lei 074/2023, que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL NO ORÇAMENTO 
VIGENTE. (Aprovado por unanimidade). Leitura da Mensagem e Projeto de Lei 075/2023, 
que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE. (Aprovado por 
unanimidade). Leitura da Mensagem e Projeto de Lei 076/2023, que AUTORIZA ABERTURA 
DE CRÉDITO ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE. (Aprovado por unanimidade). Leitura da 
Mensagem e Projeto de Lei 077/2023, que AUTORIZA CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA DE EX-
CEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO DE 01 PROFESSOR NÍVEL 02 – EDUCAÇÃO FÍSICA, 01 PROFES-
SOR NÍVEL 2 - CIÊNCIAS E 02 PROFESSORES NÍVEL 01. (Aprovado por unanimidade). Leitura 
da Mensagem e Projeto de Lei 078/2023, que AUTORIZA CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA DE 
EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO DE 01 PROFESSOR DE ATENDIMENTO EDUCACIONAL ESPE-
CIALIZADO (AEE) e 01 PSICOPEDAGOGO. (Aprovado por unanimidade). Leitura da Mensa-
gem e Projeto de Lei 079/2023, que AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A EFETUAR LEILÃO DE 
ITENS ATUALMENTE INSERVÍVEIS AO MUNICÍPIO. (Aprovado por unanimidade). Após, na ma-
téria relativa ao Legislativo: a Vereadora Cristiane foi convidada a acompanhar as lici-
tações do mês de Dezembro. Leitura da convocação para Audiência Pública. Leitura 
do Decreto Legislativo N°001/2023. Dando prosseguimento houveram as manifestações 
verbais dos vereadores. VEREADOR VILSON: Caro Presidente, Nobres Colegas Vereado-
res, Assessoria da Casa e a todos que acompanham a nossa sessão pela Live. Como 
vereador e representante e fiscal dos serviços públicos do município, só coloco um 
questionamento nas atribuições do trabalho, nesta semana em visitar a Secretaria de 
Obras, pergunto, questiono os colegas vereadores. Nós temos um servidor há mais de 
15 dias, um operador de máquina parado no seu serviço e sabemos das dificuldades 
que encontramos nas atividades então, um pedido que seja então questionado ou ex-
plicado para o servidor esclarecimento, quais motivos que fazem ele deixarem guar-
dado praticamente sem a sua atividade de serviços, eu acho que seria necessário ou 
uma sindicância alguma resposta a essa Casa ou ao servidor, e em visitas também no 
interior então eu me deparei com acidente com uma patrola. Então eu questiono, 
operador oficial parado na Secretaria de Obras, eu não sei falar qual a habilitação do 
servidor que estava na atividade do serviço, também não tirei uma avaliação de jul-
gar essa questão, mas é vejo que alguma resposta deveria haver para aquele servidor 
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e para a Casa, principalmente ao munícipe, que nos questionam muito, nós estamos 
em época difícil de problemas de intempéries aí da natureza, de muita chuva, sabe-
mos no estado das nossas estradas. Então é ocorrência dessas acontecendo, então 
gostaria só uma explicação de alguém que os colegas vereadores sabem uma res-
posta ou solicitem para a Secretaria de Obras, dar uma resposta, acredito que tenha 
alguns motivos para justificar. Seria isso. VEREADOR JANUÃ: Caro Presidente, Nobres Co-
legas, Assessoria da Casa, o pessoal que nos acompanham pela Live e também pre-
sencialmente. Gostaria de reforçar o pedido que eu fiz a uns dois meses atrás, fiz em 
forma de Proposição, Pedido de Providência, sobre a retoque na nossa iluminação pú-
blica na área industrial, se possível para dar uma atenção especial, a gente entende 
que hoje, sem sombra do dúvida, nosso funcionalismo pessoal da garagem está vol-
tado para a questão da estrada, logística, enfim os acontecimentos que tivemos aí as 
catástrofes que tivemos, mais a medida do possível hoje graças a Deus, mandato 
após mandato o nosso município pode se orgulhar e muito do bom atendimento aí a 
nossa área industrial, seja consequência da área no que cabe a Administração Muni-
cipal, Por isso que  é um exemplo na região, a nossa área industrial no nosso comércio, 
que vem em grande expansão aí relacionado a outros municípios. Pela questão, nessa 
questão também acredito que merece uma iluminação pública de qualidade sendo 
que tá denegrida, mas na medida do possível. Também pedir uma atenção, pessoal 
me cobrou bastante também na trajeto de São Pedro do Butiá – Butiá Inferior, a Secre-
taria já tem feito algumas melhorias nas estradas, mas claro a gente entende também 
que a Secretaria de Obras tem todo o município pela frente, porque o tempo não 
ajuda, agora tivemos três dias de sol e já tá chovendo de novo agora na metade da 
semana, mas na medida do possível visando também, nós temos a Escola Municipal. 
Então tem um trânsito mais fluente também se possível no trajeto também para Boa 
Esperança, a estrada que liga as duas comunidades, da mesma maneira a rua princi-
pal da Boa Esperança, que liga a 392 que vai até a divisa com a Luizenthal. Então 
também merece uma atenção especial na medida do possível, entendendo claro 
que o nosso por mais que nós temos o São Pedro aqui, mas não tá colaborando, mas 
na medida do possível seriam esses os meus pedidos mais uma vez referente a área In-
dustrial e mais uma vez às vias. Seria isso. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Não houveram. 
 Comunicação da Presidência: Convoco todos os Edis, para a 21° Sessão Ordinária 
desta Legislatura, a realizar-se no dia 11 de Dezembro de 2023. 
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